

3.—Soumise et lue une lettre de Son Honneur le Maire, annonçant l'arrivée à Montréal, le 3 août prochain, d'un groupe d'étudiants d'Angleterre, au nombre de huit.

Résolu: De prier le président de rencontrer ces visiteurs à leur arrivée et de s'intéresser à eux durant leur séjour à Montréal.

4.—Soumis les comptes suivants.

Geo. Thompson & Brother	\$ 24.00
Geo. Thompson & Brother	18.00
Alex. McGarr	45.50
R. Bauset	8.50
Harry Pulos	585.75

Résolu: D'approuver ces comptes et de prier messieurs les Commissaires d'en autoriser le paiement.

5.—La Commission met alors à l'étude la question des arrangements à faire pour le Congrès Eucharistique, et il est

Résolu: De prier messieurs les Commissaires de bien vouloir pourvoir à l'illumination et à la décoration des divers édifices municipaux et des squares publics à l'occasion de ce Congrès.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte-rendu de l'assemblée spéciale du 5 Juillet

Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J. E. Guérin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leciaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot et MM. les Commissaires Ainey, Lachapelle, Dupuis et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Light, Heat and Power Co.", accusant réception de la résolution du Conseil du 20 juin 1910.

2.—De MM. Dion & Baillargeon et Cornellier & Joly, de mandant la permission d'ouvrir des cours à bois.

3.—Du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, au sujet des nouveaux circuits de la "Montreal Street Ry. Co."

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

4.—Du Comte de Lesseps remerciant la Ville des marques d'attention dont il a été l'objet.

Déposée aux archives.

5.—De M. G. Wreugde, demandant une position.

Déposée sur le bureau.

ORDRE DU JOUR.

Etant lu l'ordre du jour pour la présentation des rapports du Bureau des Commissaires, les rapports suivants sont soumis:

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture du charbon.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD,

Propose: Que le dit rapport soit adopté.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, propose en

Amendement: Que le dit rapport reste déposé sur le bureau jusqu'à la prochaine assemblée du Conseil.

Mayor, apprising the Committee of the arrival in Montreal, on the 3rd of August next, of a group of students from England, eight in number.

Resolved: That the chairman be requested to meet said visitors upon their arrival and to look after them during their stay in Montreal.

4.—Submitted the following accounts:

Geo. Thompson & Brother	\$ 24.00
Geo. Thompson & Brother	18.00
Alex. McGarr	45.50
R. Bauset	8.50
Harry Pulos	585.75

Resolved: To approved of said accounts and that the Commissioners be requested to authorize the payment of same.

5.—The Committee then proceeded to consider the arrangements to be made in view of the Eucharistic Congress, and it was

Resolved: That the Commissioners be requested to provide for the illumination and decoration of the various municipal buildings and squares on the occasion of said Congress.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 5th July.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin in the chair.

Present:—Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, and Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Light, Heat and Power Co. acknowledging receipt of resolution of Council of the 20th June 1910.

2.—From Dion & Baillargeon and Cornellier & Joly to open wood-yards.

3.—From Montreal Trades and Labor Council anent the granting of new routes to the Montreal Street Railway Company.

Referred to the Board of Commissioners.

4.—From Count de Lesseps thanking the City for courtesies extended.

Filed of record.

5.—From G. Wreugde asking for a situation.

Laid on the table.

ORDER OF THE DAY.

The order of the day being read for the presentation of reports from the Board of Commissioners, the following reports were submitted.

6.—Board of Commissioners, to award contract for the supply of coal.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. WARD, "That said report be adopted".

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. CLEMENT,

That said report remain on the table until the next meeting of the Council.